

das neue miteinander im Dorfleben

Unser Dorfleben blüht auf, nicht zuletzt durch das Team „Das neue Miteinander“. In den folgenden Seiten, möchten wir Ihnen einen kurzen Überblick geben.



Do schmeckts Automat nun auch in Grünbach in der RAIBA.



Grünbacher Schülerlotsen im 15. Dienstjahr
Danke für Euren Dienst!



Das Lärbaumkreuz durfte heuer sein Jubiläum nachfeiern.



Der Proseccoabend war ein voller Erfolg



Landtagspräsident Karl Wilfing radelt im
Schneebergland - Auf Einladung von Rudi
Gruber und Hans Krumböck.



Auch die Schulaktion wurde unterstützt.
Danke Madhavi Hussajenoff für die Initiative.



Obstpresstag des Kulturvereins und der Dorfemeuerung



Martin Bramböck unterstützt den BEV beim
Ankauf einer moderneren Küche



Süße Tage der Dorfemeuerung Grünbach



Süße Tage der Dorfemeuerung Grünbach

Alle Infos unter: gruenbach.vpnoe.at

Prosecco, Prosciutto & mehr

Der beliebte italienische Abend, den das Team der VP Grünbach schon seit vielen Jahren veranstaltet, konnte heuer wieder wie gewohnt über die Bühne gehen. Bei einem angenehm kühlen Juliabend genossen zahlreiche Gäste italienische Spezialitäten und Getränke im farbenfrohen Ambiente des Schulgartens. Danke für euren Besuch!



Bauernmarkt

Sehr gut besucht war der heurige Bauernmarkt in der Barbarahalle. Mit dabei waren die Familien Auer, Burger, Heinrich, Pfarrer, Pözelbauer, Steuerer, Stickler/Talbauer, die Gemeinschaft der Bäuerinnen sowie Sabine Mayerhofer & Lisi Kallinger-Iser. Das Modehaus Leskovar stattete die „Models“ der Modeschau aus. Danke an die Organisatoren Berthold Pfarrer, Willi Stickler und Franz Krismer.



Fassl fürs Gassl

Heuer besuchte das neue Miteinander die Kolonie und das neue Platzl vis-a-vis der Gemeinde und konnte sich über zahlreiche Besucher freuen, die das kühle Freibier, einen weißen Spritzer oder Alkoholfreies, sowie die bereitgestellten Aufstriche genossen haben. Es ist immer sehr erfreulich, wenn sich dann Anrainer mit Selbstgebackenem, Knabberien und kleinen Snacks einstellen. „Ein Zeichen, dass die Bürger auf diese Aktion warten“, meint VP-Obmann Harald Winkler, der gemeinsam mit dem Aktionsverantwortlichen Willi Stickler verspricht, dass es auch 2022 die Sommeraktion „Fassl für 's Gassl“ wieder geben wird.





v.l.n.r.: Martin Bramböck, LAbg. Waltraud Ungersböck, Harald Winkler & Andy Pinkl

Gemeindeparteitag der ÖVP Grünbach

Harald Winkler einstimmig als Obmann bestätigt

Beim Gemeindeparteitag der ÖVP Grünbach Mitte August wurde Harald Winkler einstimmig als Obmann wiedergewählt. Ihm zur Seite stehen nun die beiden geschäftsführenden Gemeinderäte Andreas Pinkl und Martin Bramböck. Besonders gefreut hat uns der Besuch der Landtagsabgeordneten Waltraud Ungersböck, die sich von der guten Arbeit des Neuen Miteinanders ein Bild machen konnte und dem Team ihre Unterstützung zusicherte.

Johann Hensler als Obmann der Senioren Grünbach wiedergewählt

Vor wenigen Tagen trafen sich die Mitglieder der NÖ Senioren Grünbach/Schrattenbach in der „Schubertlinde“ und hielten den Seniorentag mit Neuwahlen ab. Johann Hensler und sein Team (Stellvertreter Rudolf Holzer & Josef Kristian, Schriftführerin Herta Hensler & Kassierin Leopoldine Winkler) wurde mit 100% gewählt. Auch gab es eine Ehrung für den Obmann Johann Hensler und das Gründungsmitglied Hertha Adrigan. Herzlichen Gratulation!



v.l.n.r.: LAbg. Hermann Hauer, Bezirksobfrau der NÖ Senioren Hermine Knöbel, Obmann Johann Hensler, Stadträtin Christine Vorauer & Martin Bramböck



Der heutige Ausflug der Senioren Grünbach/Schrattenbach führte zum Kraftwerk Ybbs Persenbeug und nach Maria Taferl. Danke an Herta und Johann Hensler für die Organisation.

Grünbacher und Schrattenbacher Senioren auf Ausflug



das neue miteinander im Dorfleben und darüber hinaus



Um Informationen über ein Kommunalgerät einzuholen, das die Gemeinde Grünbach kaufen will, besuchten Andy Pinkl und Martin Bramböck den Bauhof Natschbach-Loipersbach



Martin Bramböck zu Besuch bei den Nachbarn in Puchberg



Bezirksparteitag Neunkirchen - im Gespräch mit Landeshauptfrau Johanna Mikl-Leitner



Gemeinsamer Abend mit Partnerschaftsreferent Josef Fellner aus Emmerting. Seit mehr als 17 Jahren ist Grünbach Partnergemeinde von Emmerting/Bayern. Diese Partnerschaft will die ÖVP Grünbach mit allen Vereinen auch weiterhin pflegen.



UmweltGemeinderat Andy Pinkl beim Energietag in Ybbs



Gemeinsamer Austausch im Bundeskanzleramt mit ÖVP Generalsekretär Axel Melchior



Geburtstage

Die ÖVP Grünbach - das Neue Miteinander gratulierte Willi Sticker zum 60. Geburtstag und Rudi Holzer zum 75er. Danke für eure Arbeit für Grünbach und eure Freundschaft.